



# こひつじ 1組 クラスだより 5月



## クラスで取り組んでいること

- 食事について...
- ★お茶碗やお皿に手を添えて食べる。
- ★お皿についているご飯粒を最後まで集めて食べる。
- ★食べこぼしてしまったものを自分で拾う。

## 今月の歌

- ♪ にじ
- 庭のシャベルが一日ぬれて雨が上がって  
くしゃみをひとつ
  - くもが流れて光がさして見上げて見ればラララ  
にじがにじが空にかかって君の君の気分も晴れて  
きつと明日はいい天気 きつと明日はいい天気
  - 洗濯物が一日ぬれて風にふかれて  
くしゃみをひとつ  
※くりかえし
  - あの子の遠足一日のびて涙かわいて  
くしゃみをひとつ  
※くりかえし

## 今月の聖句

「子どもたちを  
わたしのところに來させなさい。」  
  
(マルコによる福音書 10章14節)

大人になると「でも...」「結局...」と色んな考えが巡りますね。しかし、ケーキが目の前にあったら...「食べたい!」、楽しそうな遊びに、場所に一直線、そんな子どもたちの素直な心のように、神様の愛を素直に信じる事、お祈りする事が大切だという、お言葉です。

## 今月の賛美歌

- ♪ ひとりひとりのなをよんで
- ひとりひとりのなをよんで 愛して下さるイエス様  
どんなに小さな私でも 覚えて下さるイエス様
  - ひとりひとりを愛されて 嬉しい時には喜びを  
悲しい時には慰めを 与えて下さるイエス様

## いちご狩り

力加減が難しいっ!

2023年 5月 19日ひかりの子幼稚園



4月28日、5月1日、2日、10日に隣の畑へいちご狩りに行きました。「赤い苺がたくさんあるから、こひつじさんおいで!」と急遽いちご狩りに行ける事が決まり、大喜び♡大きく、真っ赤ないちごを収穫し、「甘い♡」「もっと食べたい〜!」と幸せそうにいちごを頬張る子どもたち。「〇〇さん(用務のおじちゃん)ありがとう!」と、育ててくださった用務の方、そして神様に感謝し過ごす時間となりました。『いちご』という絵本を読み、また来年にいちごが出来るように株を植え替えること、ミツバチのおかげでいちごが出来ることを知り、「めっちゃ大変やねんなあ」といちごを育てることには時間も労力もかかっている事を知る機会にもなりました。

## 色イロ実験コーナー

もうちょっとで100や...!

全部ちょっと色違う!

↓全て違った色のオリジナルカラーが出来ました!



イースターエッグで使った絵の具の余りを使って、実験コーナーを開設! ペットボトルに赤・青・黄・ピンク・水色・白の絵の具を水で溶いたもの、カラーチャート、透明コップ、計りを準備しておきました。この活動ではとにかく色の混ざりを楽しむこと、納得いくまで実験感覚で遊んでほしいという思いがあり、細かいルールは設けずスタート。ただ完成した色を置いておきたい人は、溢れないように100グラムに計ってほしいとお願いし、数字にも触れられるように配慮しました。好きな色をどんどん混ぜていくと、1つとして同じ色は出来ず、それぞれのオリジナルカラーが完成♡想像していた色が出来なかったときも、一度水道に流し、「もう一回!」「もうちょっと他の色足してみよう」と納得がいくまで繰り返し様子もありました。「ラズベリージュースみたい!」「これはあおレモン」「薄いねずみ色パープル!」と、出来た色に名前をつける子どもも100グラムにするために、何度も量りに乗せ、「もうちょっと減らそう...」と動く針に注目する姿は本物の実験員のような様子でした(笑)

①色混ぜ

②スライム作り



完成した色水を使って、スライム作りへと展開。色水と洗濯のりを混ぜたところにホウ砂水溶液を少しずつ入れると...「なんか固まって来た!」「凄い〜!」と皆で液体から個体が変わっていく面白さ・不思議さを実際に感じる事が出来ました。芋虫のように長くのばしたり、手のひら全体で存分に感触を楽しんだり、ストローを使って風船のように膨らましたり、様々な遊び方で堪能しました。

## 夏野菜を植えました!

↓採取、観察中

なんか触ったら音がする(笑)

きゅうりの苗に、土を優しくかけてあげています。↓



今年度こひつじ組では小松菜ときゅうりの夏野菜を植えることに。なんと小松菜は保護者の方から頂いた種もあり、市販の種とで何が違うか比べてみたいと思っています。寄付いただいた小松菜のさやから種を取り出すことを子どもたちにお願いと、「1つのさやから26個種出てきた!」「種1つ1つのお部屋みたいな形が付いている!」「薄いやつ(膜)は種を守ってるのかな」と様々な気づきがあったようです。最近ブームの虫眼鏡を近くに置いておくと、虫眼鏡を使い観察をする姿も。優しく土をかぶせ、大きくなってね...と皆でお祈り。野菜を自分たちで育てることで、植物の成長を楽しみに思ったり、命の大切さを感じてもらえたらと思います...♡(子どもたちの意見から水やりはお当番さんがすることに! お当番さんが忘れることもあるから、そんな時は気付いた人があげるということになりました!)

5月はフリー参観に親子ピクニックと暑い中、園や山田池公園に足を運んでいただき、ありがとうございました。親子ピクニックでは雲一つない晴天に恵まれ、またこひつじ1組23名全員出席でこの日を迎えられたことが嬉しかったです♡子どもたちのいきいきとした姿、ありのままの姿、そして保護者の方々の笑顔を見る事が出来、親子ピクニックの意味を実感できた気がします。なべなべ底抜けや、しっぽ取り、自由散策と大人にはハードな過ごし方だったのでは...と感じていますが、全力で関わってくださりありがとうございました。子どもたちにとっても、保護者の方にとっても大切な思い出となったことを願っています...!



## こうさぎ1組さんと、園内巡り

給食のお手伝いを終え、次はこうさぎさんに幼稚園を紹介する"園内巡り"の機会を持ちました。どこを紹介するか、どんな順番で、どんな方法で案内するかについて、クラスで意見を出し合い、2日に分けて園内巡りをする事に! 「歩くペースを合わせてあげる!」「次どこに行くかを教えてあげる!」とこうさぎさんに寄り添い、想定し、ルート表を手を持ち出発! 優しく手をつなぎ、幼稚園のほぼ全ての場所を案内する事が出来ました。案内を終えたころにはもう...へとへと... (笑) 絵本を読んであげたり、日陰になるように行動したり、色んなことに目を向け、"誰かのために頑張る事"を経験したこひつじさんでした(^\_^)



見守ることも大切。

読んであげるよ

暑そう!